



## F5J – neuer Referent

Der Vorsitzende des Sportausschusses Elektroflug, Christian Ulbrich, hat mit Peter Deivel einen neuen Referenten für die Klasse F5J in den Sportausschuss berufen. Der DAeC bedankt sich recht herzlich bei Peter Deivel für seine Bereitschaft aktiv mitzuarbeiten. Es gibt viel zu tun, denn die Klasse F5J ist ab 01.01.2017 offizielle FAI Klasse. Besonderer Dank geht an Wolfgang Schulz für seine jahrelange Mitarbeit im Sportausschuss. Er wird in diesem Jahr unsere Nationalmannschaft F5B zur FAI WM nach Italien führen.

Der Sportausschuss Elektroflug setzt sich somit wie folgt zusammen:  
Referent F5B Christian Ulbrich  
Referent F5E Holger Lambertus  
Referent F5F Herbert Locklair  
Referent F5J Peter Deivel

Aktivensprecher ist Guntmar Rüb und Mitglied des FAI/CIAM Subcommittees F5 Electric ist Norbert Hübner.

## DAeC zur DFS Technologiekonferenz - Herausforderung Drohnen - eingeladen



Die Deutsche Flugsicherung (DFS) sieht in einer faire Integration von unbemannten Luftfahrzeugsystemen (UAS) in den Luftverkehr eine der größten Herausforderungen für die Luftverkehrsbranche. Den Flugsicherungsanbietern, also auch der DFS, kommt dabei eine besondere Rolle zu, sind sie doch für den sicheren Verlauf der Flüge verantwortlich.

Mitte November werden neben Drohnen- und Softwarefirmen, Universitäten und Forschungseinrichtungen, Infrastrukturanbieter, Behörden, Logistikunternehmen und andere Nutzer von UAS-Systemen auch Vertreter des DAeC an dieser Konferenz in der DFS-Zentrale in Langen teilnehmen.

Damit werden die Gespräche aller Betroffenen Interessengruppen, diesmal auf Einladung der Deutsche Flugsicherung (DFS) fortgesetzt. Der DAeC wird weiterhin intensiv an der Lösung der Drohnenproblematik mitarbeiten, nur so kann der Modellflugsport auch in Zukunft gesichert werden.

